



Newsletter

"Bedingungslose Liebe – die wichtigste Qualität der neu eintretenden Dimension des neuen Zeitalters"

von Andreas Kaus (Indra Anrul) / 21.05.2024)

Es bedarf vorab der klaren Definition von „Bedingungsloser Liebe“, „neu eintretende Dimension“ und „neues Zeitalter“.

Neues Zeitalter

Es gibt vieles, was als neues Zeitalter definiert werden kann bzw. konnte.

Ganz klassisch ist ein Zeitalter ein längerer Abschnitt in der Geschichte der Menschheit oder der Erde und ein neues Zeitalter ist der Beginn eines solchen Zeitalters, dass ein altes ablöst.

Und so gibt es z.B. in der Geologie Erdzeitalter und Zeitalter in der Astrologie oder in der Mythologie, um nur einige zu nennen.

Aus spiritueller Sicht ist der Begriff „Neues Zeitalter“ häufig mit dem Eintritt des Wassermannzeitalters bezeichnet.

Es gibt jedoch den Begriff auch für die Bezeichnung des zu Ende gehenden Zeitalters Ende 2012 und den Eintritt in ein neues Zeitalter, dass auch häufig Aufstiegszeitalter genannt wird.

Doch nun wird es dynamisch. Das Ende des dunklen Einflusses von schwarzer Magie, außerirdischen Wesen, etc. haben wir auch als ein neues Zeitalter wahrgenommen, wie auch dem Eintritt einer neuen Dimensionsebene auf der Erde in 2024, die es vorher nicht gab.

Damit einher gingen auch andere Erscheinungen, wie z.B. das Eintreten von feinstofflichen Drachen, die einigen Menschen ihre Zusammenarbeit angeboten haben – und einiges mehr.

Letztlich sind es so viele Änderungen in der Zeitalterqualität, die in kurzer Zeit eingetreten sind, dass ein Mensch jedes Mal von einem „neuen Zeitalter“ sprechen kann, wodurch es natürlich manchmal zu einer Verwirrung der Begriffe führt.

Neu eingetretene Dimension

Ende 2023 kam es bei mir zu einem Kontakt mit feinstofflichen Wesen, die aus einer gänzlich anderen Dimension kommen. Was ist mit Dimension in diesem Zusammenhang gemeint?

Es ist keine uns bekannte Dimension zwischen der dichten physischen Dimension und der Adi-Ebene (auf der sich unser jeweiliger „Höchster Ursprung“ befindet). Es ist eine Dimensions-Ebene, die bisher noch keinen Kontakt mit der Erde oder Menschen hatte. Die Wesen, die dort existieren, sind ausschließlich feinstofflich und leben mit und durch Schwingungsfrequenzen, die mit der Erde und Menschen noch niemals Kontakt hatten.

Es ist ein übergeordnetes Experiment der geistigen Hierarchie (der Ausdruck ist nicht ganz korrekt) mit mir als „Versuchskaninchen“, zu dem ich mich bereit erklärt hatte, ohne die Einzelheiten vorher in Erfahrung zu bringen. Wenn es mit mir gelungen ist, wird das Wirken dieser Dimensions-Ebene und dieser Wesen, die reine Liebe sind, unabhängig von mir, ausgeweitet.

Ich musste mich in meinem Inneren (vor allem als Indra) ändern, damit dies zunehmend funktioniert (und es ist noch nicht abgeschlossen). Diese Wesen sind (im irdischen Verständnis) reine bedingungslose Liebe und sehr „zart“ und sind ein Teil des beginnenden neuen übergeordneten Experiments, deutlich beschleunigt die Erde und Menschheit zu einer sehr schnellen spirituellen Bewusstseinsweiterung zu führen. Für mich läuft das jedoch nicht komplikationsfrei ab.

Begleitet werde ich dabei, von einer mir vertrauten Heilerin und Wissenden (die im Hintergrund bleiben möchte) und die meine Wahrnehmungen überprüft und ergänzt, meine Gesundheit und Heilung begleitet und die Komplikationen abschwächt.

Seit kurzem habe ich einen zusätzlichen feinstofflichen Körper, der aus diesen Schwingungsfrequenzen und Energiequalitäten, der für die Erde neuen Dimension besteht. Noch verursacht die Anpassung bzw. Integration körperliche Symptome ☺.

Dieser feinstoffliche Körper schimmert in den Farben hellblau, silber und weiss und diejenigen, die eine sehr gute optische Hellwahrnehmung haben, können sich das gern anschauen.

Was dies bedeutet und für Möglichkeiten für euch und mich bietet, weiß ich noch nicht.

Bedingungslose Liebe

Der Kontakt zu dieser Dimension und diesen Wesen, sowie die Verwendung der Schwingungsfrequenzen und Energiequalitäten dieser Wesen, funktionierte bei mir ausschließlich mit einem hohen Maß an „Bedingungsloser Liebe“, mit dem die Begegnung stattfinden letztlich stattfinden kann.

Diese Liebe speist sich aus der „Bedingungslose Liebe“ und ist die grundlegende Kraft (und kein sentimentales Gefühl) in unserem Universum und auf der Erde nur schwach und nicht in ihrem gesamten Qualitätsspektrum ausgeprägt. Je mehr Menschen sich praktisch bemühen, diese „Liebe“ in ihrem täglichen Leben und ihrer inneren Meditation zum Ausdruck zu bringen, desto schneller fließen diese oben genannten Schwingungsfrequenzen und Energiequalitäten des neuen Zeitalters zu uns und die spirituelle Entwicklung und Bewusstseinsweiterung kann sich so sehr schnell ausbreiten – und infolge die dichte physische Welt verändern.

Die ersten Anwendungsmöglichkeiten dieser Schwingungsfrequenzen und Energiequalitäten vermittele ich auf dem [Jahres-Update 2024 „Eine neue Dimension tritt in Erscheinung“](#) und wende sie auch in allen künftigen Seminaren und Ausbildungen an.

Mit liebevollen Grüßen aus meinem Herzen – Andreas Kaus (Indra Anrul)

Hinweis auf Grundlage gesetzlicher Vorschriften:

Alle Aussagen und Informationen auf der Website www.vikara.de, sowie alle in Papierform bzw. per elektronischer Medien zur Verfügung gestellten Dateien und Informationen, auch zu Wirkungseigenschaften zu Produkten, wie auch Aussagen und Informationen auf den Seminaren, Veranstaltungen und Einzelberatungen sind rein spiritueller Natur und wurden von den geistigen Dimensionen abgerufen. Aus der zurzeit gültigen und anerkannten wissenschaftlichen Sicht sind diese Ebenen nicht existent und somit haben auch diese Informationen keinen anerkannten Wahrheitsgehalt, auch wenn sie die physischen oder anerkannten psychischen Ebenen betreffen. Diese Aussagen sind somit auch kein Ersatz für die Informationen bzw. Diagnosen und/oder die Behandlung bzw. Beratung von Rechtsanwälten, Steuerberatern, Ärzten, Apothekern, Psychologen, Psychiatern und Heilpraktikern bzw. staatlichen Institutionen und dies wird auch nicht empfohlen.

Der obige Text unterliegt dem Urheberrecht (© Andreas Kaus)

Impressum: Vikara®, Inh.: Andreas Kaus / Robert-von-Welz-Str.22 / D – 93309 Kelheim

Telefon: +49 (0) 9441-1829200 (bitte auf den AB sprechen)

E-Mail: info@vikara.de

Umsatzsteuer-ID: DE273169825

Verantwortlich gemäß § 5 TMG und § 55 Abs. 2 RStV. Andreas Kaus (Anschrift wie oben)

Am schnellsten bin ich per E-Mail erreichbar